ANTRAG der	Gremium:	Ortschaftsrat Grötzingen
GLG-Fraktion vom 27.03.2015		
	Termin:	22.04.2015
	Vorlage Nr.:	84
	TOP:	8
		öffentlich
	Verantwortlich:	Tiefbauamt
		<u> </u>

Standstreifen in der Greschbachstraße

Im Industriegebiet Grötzingen befindet sich entlang der Greschbachstraße auf deren östlicher Straßenseite ein breiter Stand(Park)streifen für LKWs, der rege benutzt wird. Die Fahrer machen dort Rast, häufig auch nachts. Die Fahrer brauchen Flächen, auf denen sie Rast machen können und aufgrund der Nähe zum Autobahnanschluss Karlsruhe Nord bietet sich der Standstreifen an. Da sich entlang der Straße jedoch weder Mülleimer noch Toiletten befinden, ist sowohl die Straßen- und Gehwegzone, als auch der angrenzende Waldstreifen entsprechend vermüllt und stinkt – vor allem nach Fäkalien.

Deshalb beantragen wir:

Die Ortsverwaltung prüft, ob Rasten und Übernachten an der Stelle erlaubt ist. Falls dem so wäre, veranlasst sie, dass entlang der Greschbachstraße umgehend Mülleimer und mobile Toiletten aufgestellt und regelmäßig geleert werden.

Birgit Hauswirth-Metzger Grüne Liste Grötzingen